

Breitband-Konferenz Aschaffenburg

Auf der Breitband-Regionalveranstaltung am 07.12.2009 in Aschaffenburg konnte der Hochsauerlandkreis sein Vorgehen bei der Breitbanderschließung und Gründung einer Telekommunikations-Infrastrukturgesellschaft präsentieren.

Eingeladen hatten der Bayerische Gemeindetag gemeinsam mit dem Bundesministerium für Wirtschaft und Technologie und dem Bundestagsabgeordneten Norbert Geis.

Neben dem HSK stellen auch die Gemeinde Sternenfels aus Baden-Württemberg und der Landkreis Kusel aus Rheinland-Pfalz ihre Best-Practice Beispiele vor.

Dr. Peter Knauth vom BMWi berichtete über die Breitbandstrategie der Bundesregierung und Dietrich Schrim vom StMWiVt über die Bayerische Breitband-Förderung.

Den Teilnehmern wurde an zwei "Dialoginseln" die Gelegenheit zu ausführlichen Gesprächen mit allen Referenten gegeben, so dass in der abschließenden Podiumsdiskussion keine Fragen offen blieben. Modifiziert wurde die Veranstaltung von Dr. Klaus Winkler.